

Pour diffusion immédiate
Le 30 mai 2017

Les employés du gouvernement réintègrent l'édifice Lynn

Un examen complet de l'édifice Lynn a déterminé que les activités sismiques du 1^{er} mai n'ont pas endommagé l'intégrité structurelle du bâtiment et que ce dernier est tout à fait sûr.

Trois inspections ont été faites, deux visuelles et une troisième plus approfondie, de la structure des murs où des fissures étaient apparues dans le stuc extérieur et le gypse intérieur.

Les employés du ministère des Services aux collectivités du Yukon réintègreront l'édifice cette semaine, à l'exception du bureau de la Direction de l'évaluation et de l'impôt foncier (voir plus loin). Les activités devraient revenir à la normale d'ici deux jours.

Toutes les réparations nécessaires ont été effectuées.

Citations

« Je remercie les propriétaires de l'édifice pour leur entière coopération et pour la rapidité des réparations du bâtiment. Nous leur sommes reconnaissants pour leur patience et leur volonté de travailler avec nous pour faire en sorte que le bâtiment ne présente aucun danger pour les occupants. »

– M. Richard Mostyn, ministre de la Voirie et des Travaux publics

« Je tiens à remercier le personnel du ministère des Services aux collectivités qui travaille dans l'édifice Lynn pour leur professionnalisme et leur résilience au cours des dernières semaines. La sécurité des employés était notre principale préoccupation, et je suis reconnaissant du travail d'équipe des ingénieurs et du propriétaire de l'édifice pour trouver une solution le plus rapidement possible. »

–M. John Streicker, ministre des Services aux collectivités

« Nous voulions avant tout que la sécurité des employés soit assurée, c'est pourquoi nous avons fait faire une inspection approfondie de la structure sous jacente pour vérifier s'il y avait des dommages. Le gouvernement du Yukon et ses employés ont fait preuve de patience et nous leur exprimons toute notre gratitude. »

–M. Stanley Noel, représentant des propriétaires de l'édifice Lynn

En bref

- Les paiements d'impôt foncier peuvent être faits jusqu'au début juillet à l'édifice administratif principal du gouvernement du Yukon, situé sur la 2^e Avenue, à Whitehorse. La Direction de l'évaluation et de l'impôt foncier reprendra ses activités régulières auprès de la population au premier étage de l'édifice Lynn.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Aisha Montgomery
Communications
Services aux collectivités
867-456-6580
aisha.montgomery@gov.yk.ca

Alicia Debrececi
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-3146
alicia.debrececi@gov.yk.ca

Stanley Noel
Représentant des propriétaires de l'édifice Lynn
867-334-9432
snoel@yidc.ca

Communiqué numéro 17-116

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.